

Apartamento en Punta Prima

Apartamento

Punta Prima, 03185 Torrevieja, ALICANTE

349.000 €



Detalles

Dormitorios	3
Baños	2
Garajes numerados	2
Tamaño de área	91.00 m ²

Características

- Ascensor
- Parking
- Piscina Comunitaria

Más información

REMAX Inmomás te presenta un exclusivo conjunto residencial en Torrevieja, donde la vida junto al mar se convierte en una experiencia única. Este desarrollo consta de 24 propiedades, que incluyen tanto apartamentos como plantas bajas, todas diseñadas para satisfacer a los residentes más exigentes. A solo 500 metros del mar, podrás disfrutar de la brisa marina y paisajes incomparables. Las viviendas están equipadas con características modernas que aseguran confort y

funcionalidad: suelos de gres porcelánico, videoportero, persianas eléctricas y electrodomésticos de alta calidad. Además, cada propiedad cuenta con aire acondicionado y armarios empotrados para un ambiente organizado y cómodo. Con distribuciones que varían entre dos y tres dormitorios y dos baños, estas viviendas se adaptan a diversas necesidades y estilos de vida. Este residencial en Torrevieja está concebido para que disfrutes al máximo del clima mediterráneo. Las plantas bajas tienen jardines privados, ideales para crear tu propio oasis o disfrutar de reuniones al aire libre. Todas las viviendas incluyen terrazas, perfectas para relajarse y disfrutar de las vistas al mar. La proximidad a las playas, a solo 500 metros, hace de este lugar la elección perfecta para quienes aman el mar y las actividades exteriores. La arquitectura moderna y los acabados de alta calidad complementan el entorno natural, creando un espacio atractivo y funcional. Las viviendas están meticulosamente diseñadas para maximizar el confort y la practicidad. Con suelos de gres porcelánico que aportan elegancia y facilidad de mantenimiento, el interior de estos apartamentos y plantas bajas es simplemente excepcional. El sistema de videoportero añade seguridad, mientras que las persianas eléctricas permiten un control óptimo de la luz y privacidad. Los electrodomésticos de alta gama están incluidos, simplificando la rutina diaria de los residentes. El aire acondicionado asegura frescura durante el verano, y los armarios empotrados proporcionan un almacenamiento eficiente. Las opciones de dos o tres dormitorios y dos baños se adaptan a diferentes estilos de vida, creando un hogar acogedor y funcional. Las áreas comunes de este complejo en Torrevieja están pensadas para ofrecer una variedad de servicios y actividades para todos los residentes. Disfruta de la piscina comunitaria y el jacuzzi, perfectos para refrescarse y relajarse en días calurosos. Para los aficionados al deporte, hay una pista de pádel y un gimnasio comunitario que te permiten mantenerte activo sin salir del residencial. Las áreas ajardinadas brindan un entorno verde y sereno, ideal para pasear o disfrutar de la naturaleza. Además, el complejo incluye un solárium, parque infantil para los más pequeños y un aparcamiento comunitario que garantiza la comodidad y seguridad de los vehículos.





¡Póngase en contacto con nosotros!

RE/MAX Inmomas

Teléfono Movil: +34966665651

Email: inmomas@remax.es

Dirección: Carrer Conrado del Campo, 16, 03204 Elx, Alicante
